

**GEMOLOGY**  
COSMETICS



Hotel line

---

## A la découverte d'un trésor pour la peau *Discover treasures for your skin*

---

Passionnée par la cosmétique et les pierres précieuses, Chrystelle Lannoy a eu l'intuition de tester les vertus cosmétiques de 18 minéraux précieux et semi-précieux. C'est au cœur de ces minéraux, à l'abri de toutes les pollutions, que se concentrent naturellement les oligo-éléments.

Au cœur des pierres précieuses et semi-précieuses se trouvent des vertus d'exception. En extrayant leurs actifs essentiels, on peut offrir à la peau un éclat et une tonicité aujourd'hui inégalés.

---

*Chrystelle Lannoy, who is a cosmetics enthusiast and lover of precious stones, has combined her interests to develop the cosmetic properties of eighteen precious and semi-precious minerals. Her interest is in the effects of trace elements which are concentrated naturally at the heart of these minerals and how they are protected from pollution.*

*Exceptional qualities can be found at the heart of precious and semi-precious stones and by extracting their essential ingredients, we can provide skin with unmatched radiance and tone.*

[www.gemology.fr](http://www.gemology.fr)



# Pierres précieuses : une étonnante source d'efficacité

*Precious stones: a surprising source of efficacy*



Tous les produits sont enrichis avec un complexe d'extraits de saphir et de diamant  
*All products are enriched with sapphire-diamond complex extract*

Tubes / *Tubes*  
30 ml - 1.01 fl.oz.

Source de Saphir Gel Bain Douche / *Bath Shower Gel*  
Cresse de Diamant Lait pour le Corps / *Body Lotion*  
Douceur Minérale Shampooing / *Shampoo*  
Eclat de Diamant Conditionneur / *Conditioner*  
Pureté Minérale Gel Corps & Cheveux / *Hair & Body Gel*

Savons / *Soaps*  
Mousse de Saphir Savon / *Soap*  
20 g - 0.71 oz.  
Mousse de Saphir Savon de Massage / *Massage Soap*  
40 g - 1.41 oz.



Ecopump  
300 ml - 10.14 fl.oz.

Pureté Minérale Gel Corps & Cheveux / *Hair & Body Gel*  
Mousse de Saphir Savon Liquide / *Liquid Soap*

Support mural en laiton ou plastique ABS recyclable  
*Wall bracket in brass or recyclable ABS plastic*